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Contro le sperequazioni salariali e i licenziamenti 

Occupata da tre giorni 

I' ICET-Rossi di Cagliari 
, Continua I'astensione dal lavoro a tempo indeterminato alia 

cartiera Timavo di Arbatax - In sciopero gli altri dipendenti dell© 
imprese appaltatrici dell'ENEL 

Assurda pretesa della 
« polizia private » 

dell'ltalsider a Taranto 
Si voleva impedire la distribuzione di volantini 

dinanzi alio stabilimento 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI. 20 

II cantiere ICET-Rossi di Ca
gliari e occupato per il terzo 
giorno dagli operai, mentre !e 
maestranze della cartlere Ti
mavo di Arbatax continuano 
lo sciopero a tempo indetermi
nato. In cntrambi i casi, si trat-

ta di una lotta autonomistica 
contro le sperequazioni sala
riali. contro i licenziamenti e 
le sospensionl arbitrarie. 

Alia ICET-Rossi gli operai 
hanno deciso di procedere alia 
occupazione dello stabilimento 
per stroncare la rigida politica 
della Direzione, politica carat-

Reggio Calabria 

La Resistenza 
il centro-sinistra 

e la polhia 
nostro corrispondente 

REGGIO CALABRIA. 26. 
Non e stato amore di par-

tito: ma lo sforzo di * de-
pennare » dall'orazione uf-
flciale del prof. Cambareri 
qualsiasi accenno al rtiolo. 
al sacrificio. al contributo 
di azione e di pensiero dato 
dai comunisti nella lotta di 
Liberazione, ha fatto insor-
gere tutti. Si & avuto pau-
ra di ricordare persino An
tonio Gramsci, mentre in 
Italia, nel trentesimo dalla 
ana morte. e tutto un fiorire 
di iniziative per la cono-
scenza e la divulgazione del 
suo pensiero di antifascista 
e di marxista. 

E' stata, percid, una rea-
zione benefica. salutare 
quella che ha messo alia 
corda le distorsioni stori-
che. che ha esaltato la con-
tinuita dei valori universal! 
di una Resistenza che non 
ha confini e dimension! per 
il suo carattere di lotta po-
polare contro la tirannide 
e Voppressione. 

Tutti in piedi a cantare 
Bella ciao. ad inneggiare al 
Viet Nam libero. alia Gre-
cia: tutti. meno quelli del
ta presidenza. profonda-
mente distaccatl, estranei 
al pubblico che avevano 
di Iroute. Non a caso. fra dl 
toro. sedeva qualche ex ge-
rarchetto. avvedutosi del-
Verrore solamente parecchi 
anni dopo la liberazione. 

Si voleva. sotto I'egida 
della Amministrazione co-
munale. contrabbandare in 
chiave di centro sinistra lo 
intero patrimonio storico e 
morale della Resistenza. 

B, quando Voratore $ pas-
sato dalla disamina storica 
at problemi ancora insolu-
ti dell'ltclia d'oggi. at mo-
vimenti di liberazione na-
zionale in Asia, in Africa. 
nell'America tatina. alia est-
stenza nell' Eurava libera 
delle feroci dittature fran-
chista e di Salazar. all'in-
fame colpo di stato del reuc-
cio di Grecia. allora soltan-
to la celebrazione ha avu
to momenti di sinceritd e di 
profonda unit a: pubblico ed 
oratore hanno lungamente 
applaudito alia continuita 
della Resistenza fra t'osti-
nata freddezza di una pre
sidenza certamente colpevo-
le non soltanto di scarso en-
tusiasmo. 

Cosi. la miope visione che 
fl centro sinistra locale 
avrebbe voluto dare del si-
gniflcato e dei valori delta 
Resistenza. non ha retto al-
Vimpeto democratico. Nel 
corteo si gridara: Grecia si 

Bari 

Conferenza del 
prof. Donini 

BARI, 26. 
«L'enciclica "Popolo-

rum progressio" e il dialo-
90 fra comunisti e catto-
lici» e il tema di una con-
ferenza dibattito che il 
prof. Ambrogio Donini, 
docente di Storia del Cri-
stianesimo della Facolta di 
Letter© dell'Universita di 
Bari, terra giovedi 27 apri-
le alle ore 19 nella sale 
consiliare del comune di 
Bari. 

La conferenza-dibattito 
e indetta dal Creole meri-
dionale di Culfura. 

• Nella foto: il compagno 
Donini. 

reuccio no. Ho Ci Min, John
son boia. Dietro le autorita 
spiccavano i cartelli contro 
I'intervento americano nel 
Viet Nam. contro il colpo 
di stato in Grecia. 

Dinanzi alia Stele al Par-
tigiano. nella Villa Comuna-
le. tutti hanno approvato un 
ordine del giorno di condan-
na all'aggressione imperia-
lista nel Viet Nam. di soli
darieta al popolo greco tpri-
mo ad insorgere contro la 
barbarie nazifascista *. 

Taci il nemico 
ci ascolta 

Qualcuno. perd. aveva in
dividuate i « rossi > e li te-
neva d'occhio. Per fortuna. 
Cost, mentre si avviavano 
verso le proprie case un ta
le vide luccicare qualcosa 
sotto la giacca di un giova-
ne. Due anqeli custodi gli 
si affiancaronn mentre un 
terzo copriva la ritirata. 

— E' una pistola scaccia-
cani. disse il giovane. di 
quelle di plastica. Poteva 
anche darsi. Ma, di questi 
tempi la scienza fa mira-
colt e percid niente esclude-
va che patesse trattarsi di 
qualche diavoleria. 

Percid giu in questura. E. 
dietro il giovane. molti al
tri. Anche noi con toro, spin-
ti non soltanto dalla soli
darieta ma dal nostro dove-
re di cronisti. Cerchiamo di 
sapere cnm'e stato. chi Vha 
preso. perchd Riusciama a 
saperlo e quando appuriamo 
che un fascistello spargeva 
la voce che era stato arre-
stato un comunlsta con una 
pistola gridiamo la nostra 
indignazione verso il provo-
catore. 

Nella confusione ci senlia-
mo afferratt: lei ha grida-
to una offesa: venga den-
trol Non sapevamo di es-
sere spiati mentre faceva-
mn il nostro mestiere di 
cronisti ed abbiamo chiesto 
perche" avremmo dovuto se-
guirlo. 

Era successo che Vagente 
in borghew aveva ritenuto 
che il nostro grido contro 
il fascismo fosse, invece. 
diretto ad un suo collega. 

Ma. signor questore. e 
possibile chr in Italia, a 22 
anni dalla Liberazione. ol-
tre le deviazioni nazionali 
del Sifar. debbano ancora 
ralcre. in prorincia. quei 
vergognosi sistemi di e li-
bcrla vigilata* proprio di 
quell'infausto periodo che la 
Resistenza ha inesorabil-
mente cancellato? 

Enzo Lacaria 

terizzata da licenziamenti indi-
scriminati. sospensioni di inte-
re squadre. multe ed altre for
me di rappresaglia. 

Contemporaneamente alia oc
cupazione dei local] di via Mar
coni, sono scesi in sciopero tut
ti gli altri dipendenti delle im
prese appaltatrici dell'ENEL. 
Lo sciopero — che ha luogo 
alia INCOSA. alia Gatermayer 
e in altre aziende — continue™ 
fino a che perdura l'occupa-
zione del cantiere ICET-Rossi. 
La situazione ritornera norma-
le nell'lntero settore solo se 
verranno riassunti tutti gli ope
rai sospesi e licenziati. 

Cortei di lavoratori hanno per-
corso ancora le strade del cen
tro di Cagliari. I piu giovani 
aprivano la sfilata reeando car
telli di protesta e facendo azio-
nare i fischietti. Altri. illustra-
vano ai cittadini le ragioni del
la lotta. 

In sede di incontri con i di-
rigenti dell'ENEL. pre3so l'As 
sessorato regionale al Lavoro 
gli operai degli appalti, attra-
verso la CGIL. hanno compiuto 
i pass! possibili per giungere 
ad una equa soluzione della 
vertenza. Lo scopo era di ot-
tenere un trattamento econo-
mico migliore. poiche i salari 
— a seguito del recente declas-
samento degli operai della ca-
tegoria. da elettrlci ad edili — 
risultano addirittura dimezzati. 
Infatti. le decurtazioni arrivano 
persino al 40 per cento: un 
operaio che prima percepiva 
80-90.000 lire, arriva oggi a 
stento alle 50.000 lire mensili. 
II danno, come si vede. e rile-
vante e deve esse re ri para to 
subito. In primo luogo deve 
intervenire la Giunta regiona
le per ottenere. sia dal governo 
centrale che dall'ENEL. un di-
verso trattamento salariale per 
i dipendenti degli appalti. La 
piattaforma presentata dal sin-
dacato comporta una equipa 
razione della Sardegna — nel-
I'ambito del contratto edili — 
alia zona di Milano per quanto 
riguarda la paga base, la con-
tingenza. l'indennita speciale, 
il trattamento per ferie. grati-
fiche e festivita. 

Siamo piii che altro davanti 
ad una posizione di compro-
messo. Se anche tali proposte 
dovessero essere disattese — 
sostengono i lavoratori — la 
lotta non potra che inasprirsi. 
cioe si fara ricorso a forme 
piii acute di azione sindacale. 

Stamane. nel cantiere occu
pato, si sono recati il capo-
gruppo del PCI e consigliere 
regionale compagno Armando 
Congiu e il consigliere regio
nale compagno Angelino Atzeni. 
Essi hanno consegnato al Co-
mitato di solidarieta la somma 
di 25.000 lire quale contributo 
del gruppo comunista alia sot-
toscrizione Ianciata tra i lavo
ratori e i cittadini cagliaritani. 
I compagni Congiu e Atzeni. 
nel confermare l'appoggio com
plete del nostro partito alia 
battaglia in eorso. hanno garan-
tito che oggi stesso sara chie
sto al presidente della Giun
ta. on. Del Rio. di convocare 
un incontro con i rappresen-
tanti degli operai. 

Ad Arbatax. i dipendenti del
la cartiera Timavo in sciopero 
per I'equipa razione salariale 
con i dipendenti della stessa 
societa impiegati nella fabbri-
ca di Trieste, hanno bloceato 
le vie di uscita e di entrata 
all'opificio con cartelli e stri-
scioni nei quali si protesta 
contro il trattamento salariale 
semicoloniale e si rivendica 
una maggiore liberta all'inter-
no della fabbrica. 

Al Consiglio provinciate di 
Nuoro. il compagno Orru ha 
proposto un ordine del giorno 
di solidarieta. Gli industrial! 
— egli ha detto — rifiutano 
di praticare la parita di sala-
rio a parita di compiti tra i 
lavoratori sardi e quelli trie-
stini. Noi dobbiamo protestare 
energicamente contro questa 
discriminaziGne che offende 
l'autonomia. Tra Paltro. non 
bisogna dimenticare che la so
cieta monopolistica riceve lauti 
contributi a fondo perduto dal
la Regione sarda. II compagno 
Orru si e poi richiamato al-
1'ordine del giorno votato dal 
Consiglio regionale. col quale 
si impegna la Giunta a sospen-
dere i finanziamenti a quelle 
aziende che non attuano. nei 
confront! dei propri dipendenti. 
il criterio della parita sala
riale. 

A chiusura del dibattito — 
al quale, tra gli altri. ha par-
tecipato il sardista Sulis che 
ha appoggiato le proposte del 
rappresentante comunista — e 
stato \"otato un ordine del gior
no col solo voto contrario del 
PLI e del MSI. H documento 
eleva una protesta nei confron-
ti della Societa Timavo che al
ia lotta dei lavoratori ha ri 
sposto con la serrata. Si espri-
me quindi piena solidarieta al
le maestranze ed auspica. da 
parte delle autorita regionali. 
il piO tempestivo inten*ento che 
valga a ri porta re nella fab
brica. con raccoglimento delle 
Istanze dei lavoratori. la ri-
presa immediata dell'attivita. 

g. p. 

Dal nostro corrispondente 
TARANTO. 2G 

Per la direzione dell'Italsi 
der, stabilimento di Taranto. 
6 vietato distribulre volantini 
davanti i cancelli della fab 
brica. 

Questa 6 l'assurda pretesa 
di coloro che credono di es
sere venuti in una colonia e 
lntendono proibire con la for-
za questa elementare liberta. 
strappata con tanti sacrifici 
dalla classe operaia e sanclta 
dalla Costituzione repubblica-
tia. Proprio mentre si eclebra 
1'anniversario della Liberazio
ne dcll'Italia dal nazi-fasclsmo, 
raffiorano nella pratica man! 
festazioni di una visione dl 
chlara marca fascista. Ma 11 
fatto piu inaudito 6 quello che 
la direzione dell'ltalsider si 
serve della cosiddetta «poli
zia privata > per impedire la 
distribuzione dei volantini. 

Infatti. alcuni nostri compa
gni. mentre ieri sera dinanzi 

Conferenza sulla 
enciclica papale 

FOGGIA. 26. 
II compagno Michele Pistillo. 

segretario della Federazione 
del PCI. domani nella sa-
letta Rosa del palazzetto del-
1'arte terra una conferenza di
battito sul tema: * L'enciclica 
Populorum Progressio e i pro
blemi del mondo contempora-
neo ». La conferenza 6 stata in
detta dal gruppo di studi « An
tonio Gramsci ^. 

ai cancelli dello stabilimento 
erano intenti a distribute i vo
lantini di condanna al colpo 
di Stato in Grecia, sono statl 
avvicinati da alcune guardie 
della «polizia privata» del
l'ltalsider ed invitati ad allon 
tanarsi dai cancelli. Di fronte 
al deciso rifiuto dei compagni, 
sono passati alia maniera for
te. Uno del graduati di questa 
cosiddetta polizia. con fare 
chiaramente provocatnrio e con 
1'obiettivo di trascinare in una 
rissa i nostri compagni. ha ten-
tato fisicamente di impedire la 
diffusione dei volantini. II sen-
so di responsabilita e la co-
stanza dei nostri compagni. ha 
impedito che il gioco del gra
duate, spalleggiato da altri 
agenti si realizzasse. 

Nonostante le aperte provo-
cazioni. gli insulti. il lavoro di 
distribuzione doi volnntini e 
stato portato a tormine tra il 
generale consenso degli operai 
che stavano uscendo dalla fab
brica. Ma questo ennesimo ten 
tativo di colpire la liberta di 
espressione da la possibility di 
allargare il discorso ed inve-
stire la responsabilita della di
rezione dello stabilimento. Dove 
vogliono arriva re costoro? 

Credono davvero che con que-
sti mezzi possano fiaccare la 
volontii della classe operaia di 
prentlere co.sclenza dei loro pro
blemi? La liberta di espressio 
ne nel nostro paese e stata con-
quistata con enormi sacrifici e 
solo degli illii3i, convinti colo-
nizzatori. possono credere di 
poterla reprimere. 

Mino Freifa 

Trani: molte voci sul palazzo di via Cavour 

Dubbi senza risposta per la nuova 

sede dell'acquedotto pugliese 
9erie di interrogativi sono stati posti anche nelle sedi competent! . L'ope-
:ione di acquisto di un intero piano - La storia di una targa ricordo 

Una 
razione 

Grotteria (Reggio C.) 

Intestata 
una strada al 

compagno Malgeri 
Unanime riconoscimento dei meriti di un 

vecchio militante antifascista 

Dal nostro corrispondente 
GROTTERIA, 26. 

Ad iniziativa del Gruppo Con
siliare del PCI, il Consiglio Co-
munale di Grotteria. ha inte
state al compagno Francesco 
Malgeri la \ecchia via Belve
dere, dove e ubicata la casa 
del nostro compagno. 

La delibera do\eva coinci-
dere con la celebrazione del 1. 
Maggio the quest'anno do\e-
va essere celebrato. a Grotte
ria. con la presenza di Mario 
Alicata, il quale avrebbe do-
\ulo commemorare la figura di 
Francesco Malgeri. Purtroppo 
la prematura scomparsa del 
compagno Alicata ha spostato 
i termini della commemorazio-
ne che adesso sara tcnuta nel 
quinto anniversario della 
morte. 

Francesco Malgeii e rima-
sto e continua a restare vivo 
nella mente di quanti hanno sa-
puto apprezzare la sua batta-
gliera vita dedicata esclusiva-
mente alia lotta per la liber
ta e per la rinascita della Ca
labria. 

Era nato alia fine di dicem- J 
bre del 1871. A soli 21 anni. 
fin dalla fondazione (1892) mi 
litd nel PSI. Entro nelle file 
del PCI nel 1922. Fu capitano 
medico della Legione Cipriani 
nella guerra greco turca negli 
anni 1896 97. ad appena 25 anni. 

H corrispondente di guerra 
della c Gazzetta del Popolo > di 
Torino, allora di Lui scriveva 
c In PACE, mentre noi ci da-
vatno al riposo. egli era in 
continuo moto a medicare gli 
insorti. che si ferivano nelle 
continue risse. In GUERRA. 
cioe alio scontro di Baltimo. 
mentre noi si stava dopo la 
distesa sulla collina... Malgeri 
compiva il suo dovere. medi-
cando sotto il grandinare delle 
palle ». 

Finita la guerra Malgeri e 
ricntrato nella sua terra dove 
in quahta di redattore di di-
versi giornali socialist!, inizio 
la sua battaglia meridionalista 
che porto avanti anche in qua-
Iita di consigliere provinciate e 
deputato scolastico provinciate 
dal 1905 al 1914. 

Arrestato. diffidato. scheda-
t0 e segnalato durante il fa
scismo. conobbe quasi tutte le 
carceri del Meridione. Rapprc-
sent6 il PCI calabrese alia Con 

I sulta Nazionale. dopo il crollo 
del fascismo. La sua attivita 
politica si concluse a Grotte
ria nella qualita di Sindaco 
del Comune. 

II Consiglio Comunale di 
Grotteria dedicandoglt una via 
ha voluto rendere imperituro 
omaggio ad un vero combat-
tente per la liberta deiruomo 
e per la rinascita della Ca
labria. 

Camillo Mazzone 
Nella foto:.il compagno dctt. 

Francesco Malearl. 

Brindisi 

Polemiche e dissensi 
per il nuovo teatro 

La posizione dei comunisti — Un comizio polemico del PSIUP 

Dal nostro corrispondente 
BRINDISI. 26. 

La decisione, presa recente-
mente dal Consiglio comunale di 
Brindisi con la sola astensione 
dei comunisti. di stipulare un 
contratto con un grosso costrut-
tore edile in base al quale il 
Comune cede un suolo di sua 
proprieta e di alto valore eco-
nomico. ricevendo in cambio un 
cinema teatro da costruirsi nel
la zona archeologica di S. Pie-
tro degli Schiavoni. ha suscitato 
dappertutto. tra i cittadini e 
nei partiti, notevoli discussioni. 

E fin qui nulla da eccepire, 
trattandosi non solo di un pro-
blema di largo interesse citta-
dino ma di un problema che 
richiama alia ribalta la specu-
lazione delle aree fabbricabili 
ed il modo come il centro sini
stra intende operare per giun
gere al risanamento dei quar-
tieri malsani e degradati. e giu. 
sto che ogni partito ed ogni 

singolo cittadino e.>prima la sua 
opinione ed eserciti. quanto piu 
erficacemente possibile, la sua 
opposizione. 

Non e pero giusto che per 
rafforzare tale opposizione si 
debba volutamente ignorare la 
rea It a presentando le cose in 
maniera completamente diverse 
da come esse sono. 

Cosi come ha fatto il compa
gno Mongelli. segretario del 
PSIUP domenica scorsa nel 
suo comiz.o di piazza Cairoli. il 
primo che i compagni del 
PSIUP hanno dedicate, d.i 
uuando sono sorti come partito 
ai problemi cittadini. 

Tutto preso dalla foga di at-
taccare il centro sinistra e di 
dimostrare la smaccata opera-
zione speculativa che sta dietro 
alia costruzione del nuovo tea
tro c Verdi > il compagno Mon
gelli ha finito per prendersela 
con tutto intero il Consiglio co
munale, eompresi quindi anche 

Potenza 

Stipulate il nuovo contratto 
per i lavoratori edili 

Una dichiarazione del compagno Tammone della 
segreteria della FILLEA-CGIL 

Dal nostro corrispondente 
POTENZA, 26. 

Nei giorni scorsi e stato sti
pulate il nuovo contratto inte-
grativo provinciate per 1 lavo
ratori dell'edilizia. Nel suo 
complcsM) — ha dichiarato il 
compagno Tammone della se
greteria della FILLEA CGIL — 
il nuovo contratto lo conside-
riamo positive. I suoi limiti so
no i limiti di una situazione. 
dal punto di vista dei rapporti 
di forza di classe e dei rrtp-
porti con le altre due organiz-
zazioni sindacali provinciali. 

Nei particolari il nuovo con
tratto, che sara aefinitivamen-
te firmato nei prossimi giorni, 
si puo sintentizzare nei se-
guenti punti; 

1) la regolamentazione del-
l'orario di lavoro, con l'istitu 
zione del principio della setti-
mana corta (di 5 giorni) per 
l'anno 1969. 

2) 1'aumento del contributo 
paritetico per il finanziamento 
delle assistenze della Cassa 
Edile. portando I'attuale con
tribute dallo 0.40 alio 0,50 per 
cento carantendo cosi il mi-

glioramento delle prestazioni 
e deirobhhgatorieta dello 
stesse. 

3) la costitu/ione del comita
te pantctico per le qualifichc 
e i cottimi; 

4) 1'aumento del prcmio di 
produzione. daU'attuale 4.50 
per cento al 6 per cento: 

5) I'aumente deirindennita 
per attrezzi di lavoro. dall'1.10 
per cento all'1.50 per cento; 

6) 1'aumento del contributo a 
canco del datore di lavoro 
per listruzione professionalc. 
dallo 0.25 per cento attuale 
alio 0.30 per cento. 

Tutte qucste voci avranno va
lidity dal 1. maggio p. v. 

Infine. per quanto conceme 
l'anzianita di mestiere. istitui 
ta per la prima volta col con
tratto nazionale di lavoro sti
pulate il 25 novembre 1966. 
verra accantonato alia Cassa 
Edile nella misura dell'l per 
cento a partire dal 1. gennaio 
scorso e del 2 per cento a par-
tire dal 1. gennaio 1968. 

Le nuove tabelle salariali an-
dranno in vigore a partire dal 
18 maggio 1967. 

I. C. 

Messina 

Accolte 

le dimissioni 

del sindaco 
MESSINA. 26 

I. Lor.i.£»:<> coriuaaie di Me»-
i 1-.j con 44 voti favorevoli e tre 
con:rari na accetiato <e dimiiiio 
n. del sindaco. dotl. Ben<?de:io 
Celeste, e delta Giunta di cea-
tros.nistra. Le d;missoni erano 
state presen^te il 12 apnle scor
so dal smiaco e dai sette asses
sor! tutti della DC. in conseguen-
ia alia nnuncia al mandate fatta 
m preceienza dai quattro asses-
»ori 5oc.al:sti e da uno repub-
bhcano. 

La cr.si al Comune di Messiaa 
e stata onginata dalla mancata 
munic;palizzaz:one dei mezzi di 
trasporto urbano. sollecitata dal 
P.«i-Psdi umficati ed avversata 
dalla DC. secondo la quale le con-
diz:oni della fmanza comunale. 
sono iik troppo d.fficili. 

i consiglieri comuni.sti. preien-
tato come un m->icme di impre-
parati e di super! iciali. 

A questo punto. diciamo fran-
camente che non ci stiamo sia 
perch6 la nostra opposizione 
alle scelte sbailate dell'attuale 
Amministrazione e fuon discu-%-
sione e sia perc-he non rit<-ni;i 
mo che 1111 tipo di discor.so. 
come quello portato avanti fi. 
nora dal PSIUP di Brindisi. 
possa produrre risultati vera 
mente po>iti\i. Che non siano. 
tanto per intender?!. solo quelli 
che nascoiKi dalla oppo-iizione a 
tutti i costi. 

L'astensione del gruppo co
munista nella votazione per il 
progetto CISET del nuovo tea
tro. e basata su una precisa 
linea politica. piu volte riaffer-
mata in Consiglio comunale. 
che il nostro gruppo segue a 
proposito dei problemi urbani-
stici della citta. In presenza di 
una iniziativa privata che. a 
causa soprattutto delle caratte-
ristiche del P.R. imposto dalla 
precedente maggioranza asso-
luta dc. assume aspetti di gra
ve speculazione. indirizzandosi 
verso suoli agricoli di poco 
prezzo che il detto P.R. ha tra-
sformato in costosissimi suoli 
edificatori, per noi comunisti 
l'azione della Amministrazione 
comunale deve tendere a sco-
raggiare questo tipo di inizia. 
tiva privata, che si attua attra-
verso questo tipo di lottizzazio-
ni. per indirizzare la stessa im-
presa privata verso le rone da 
risanare, tanto nel centro sto-
rico quanto nei quartieri peri-
ferici. 

Fondamentale e quindi 1'ap-
prontamento dei piani partico-
lareggiati specialmente dei rioni 
via Lata via Taranto. Cappuc-
cini. Perrino. 

Si deve ottenere. cioe. che 
I'iniziativa privata contnbuisca 
a risolvere in maniera pos.tiva 
i problemi di risanamento e di 
sistemazione del centro cittadi
no e dei quartieri di piu vec. 
chio insediamento. Q;iesta l.nea. 
che non consente alibi a I cen 
tro sinistra, e quella che lascia 
spazio alia iniziativa privata 
mantenendo le redini nelle mani 
pubbliche. Questa e stata nel 
pa&sato la posizione dei comu
nisti. La stessa il nostro grup
po I'ha adottato per quanto ri
guarda la costruzione del teatro 
t Verdi ». 

Con questo non vogliamo as-
solutamente affermare che ogni 
discussione sia ormai impossi-
bite anche in merito alia que-
stione del teatro. Vogliamo in
vece dire che tutte le discus
sioni sono salutari per tutti noi 
eompresi, purche si facciano te-
nendo conte dei dati di fatto e 
nella prospettiva che si deve 
combattere contro la DC e per 
valorizzare al massimo il Con
siglio comunale e le grandi pos
sibility di battaglia che esso 
off re. 

Eugenio Sarli 

Nostro tervizio 
TRANI. 26 

La maggioranza dei cittadini 
di Trani che guardano il nuovo 
palazzo sorto da un paio di 
anni in via Cavour. migolo eor
so Vittorio Emanuele. non si sa 
spiegare conic mai tutto il pri
mo piano della costruzione sia 
ancora vuoto nonostante che 
sia di opinione pubblica il fat
to che detto piano fu acquitta-
to dall'Eute Autanomo Acque-
dotto Pugliese. 

tntornn alia vicendn in vc-
rita circolano tanto voci e tan
ti perche. La reulta c che que 
sto intero piano e vuoto. men
tre lo stesso Acauedntto puglie
se ha i suoi uffici sparsi per 
la citta. tra cui un fabbricato 
a via Mario Paganj di proprie
ta di un certo sig. Savoia Co-
.sfnntini sui rapporti del quale 
con lo stesso Acquedottn pu
gliese il senatare comunista 
Francavilla ebbe a porre — 
parlando al Senato -~ una se-
rie di interrogativi ai quali 
non si e dato mai risposta. 

Ci auguriamo che uguale 
sorte non subi.tcano i nostri in
terrogativi sulla costruzione di 
via Cavour e precisamente sul-
Vintero primo piano dello sta 
bile che VEnte Autonomo Ac-
quedotto Pugliese ebbe ad 
acquistare due anni or sono. 
quando cioe I'ente era presic 
ditto da quel notabile democri-
stiano il cui name risponde 
all'aw. Giuseppe Mininni ora 
promosso a consigliere della 
Cortc dei Conti. II nostro dn-
vere di cronisti e quello di ri-
ferire le voci che corrono a 
Trani intorno a questo acqui 
sto. Spettera al nuovo presi
dente dell'Acquedotto pugliese 
inn. Gangemi. per altro molto 
sollecito a fare precisazione 
alia siampa comunista. chia-
rire queste voci e dire una wi-
rola chiara sulla faccenda che 
ha. come vedremo. degli aspet
ti molto nebulnsi 

Qur^to in*ero n!ana. enmpn-
ste di circa venfi stanze. fu 
acquistata come d'rrvama due 
amii or sono dall'•irau<"1o"n 
Tvmliesc »'cr una snfsa ''• "W 
miVnni. Fu nrn>ii<Haln tfaVv* 
pre^n Mau'wivi .im raf"/fir:ov\ 
s> dire 0 Tmtii. di mm nerh'-n 
di un funzhnar'O deV'E'\An 

del rentirto di Trani. >1 anal" 
sulla base di infonnnvani <»• 
costi nrrse sul posto valutn 
lacquisto. 

I tranesi si atnettarrnii. n 
costruzione ultimata, che l'*c 
aufdotto orpndesse i)'»««*"o 
del piano arainstatn r ?•; s'Vp 
masse i nronri uffici tnrpc 
questo non 1* avwiuta tliint 
rvno pare che ehhia arutn d't 
ririire sul niodn come •;» «> 
prnceriulo a quetin nrnuisto r 
precisamente sul prc-r, x)'"-n 

to ol costruitore r mirhr sulla 
persona che era stain iucar>m-
ta dal presidente Mininni 'li 
valutare il ros'o. Pare anche 
che questo funzionario non 
stia piii a Trani ma *io stato 
trasferito alia sede centrale di 
Bari. 

Gli interrogativi che ponlamo 
quindi al nuovo presidente del-
I'EAAP sono diversi Se cioi e 
stato ultimato Vacquisto del 
piano e se cib & avvenuto per
che I'ente spreca soldi in fitti 
di altri locali; se e stata fer-
mata I'operazione di acquisto 
e da chi. In altre parole ci pia-
cerebbe sapere come stanno le 
cose, e siccome non si traita 
di una cosetta da nulla la ri
sposta non dovrebbe mancarc. 

II lungo periodo della prest 
denza .Mininni e costellato di 
episodi di malcostume e se si 
raccogliessero le sole denunzie 
fatte in Parlamento si tnette-
rebbe su un bel volume. 

II nuovo presidente non pud 
coprire quest'ultimo episodio di 
Trani. Lasciamo correre, sem-
pre per quanto riguarda Tram. 
la storia della lapide che >I 
presidente Mininni ordind alia 
ditta Bassi a ricordo di non 
sappiamo bene quale visita al
ia sede di Bari del presidente 
della Repubblica Segni e che 
ora si trova gettata nel rtcm-
lo di un serbatoh dell'Acque-
doito a Trani. 

Fu pagnta r.ientemeno. come 
risulta da regolare fattura. 
che lire 32S.I18. Una bella spe-
sa per una targa. ma eviden-
temente questa grossa spesa 
non doveva servire nemmena a 
ricordare una visita illuslre se 
e rero come e rero che non e 
stata murata ma si trova, co
me abbiamo detto. gettata in 
un recinto di proprieta del-
VAcquedotto Pugliese. 

Lasciamo pure andare le 
spiegazioni per questa spesa 
non utiliz2ala alle spalle di 
un presidente della Repubbli
ca; in fondo si tratta di qual
che centinaia di mila lire, ma 
per I'intero piano del palazzo 
di via Cavour ove si tratta di 
inilioni una spiegazionc il nuo
vo presidente non pud esimersi 
dal darla. 

Italo Palasciano 
Nella foto in alto: II palaxio 

di via Cavour. 
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